

La ciudad se engalanó para la efeméride

01/01/2022



El "Año Coloma" está presente en cada rincón de Elda | J.C.

El 2022 sería el año Coloma en Elda. Y la ciudad desde finales de 2021 se fue engalanando para conmemorar esta celebración. Vías como la avenida de las Olimpiadas, Alfonso XIII o de Ronda lucen banderolas para recordar esta festividad que se alargará durante todo el año y que englobará numerosas actividades con motivo del quinto centenario del nacimiento del primer Conde de Elda, Juan Coloma y Cardona.

Los Coloma permitieron el crecimiento de la ciudad durante los siglos XVI y XVII, convirtieron el Castillo en

Palacio y la familia ostentó durante más de 200 años el condado de Elda.

En las banderolas se plasmó la imagen de Carlos Coloma, el miembro más destacado de esta familia.

El Ayuntamiento también instaló cartelería y grandes carteles en los centros educativos de la ciudad, en esta se plasmó las imágenes de los doce miembros más destacados de la familia Coloma -seis hombres y seis mujeres-. Los retratos fueron diseñados por los artistas locales Miguel Gracia "Zetika" y Lorena Guerrero.

